

[Accueil](#) / [Culture et loisirs](#) / [Spectacles](#)

Marciac. Astrada : 'Les Furtifs' mis en musique



Une relecture musicale et parlée du roman "Les Furtifs" d'Alain Damasio par la compagnie Roland furieux. Morgane Ahrach



Spectacles, Marciac, Gers

Publié le 19/10/2022 à 05:13

Écouter cet article

Powered by **ETX Studio**

00:00/02:32

Pendant les vacances de la Toussaint, L'Astrada accueille à Marciac la compagnie Roland furieux pour une relecture musicale et parlée du roman d'Alain Damasio paru en 2019.

Samedi 29 octobre, à 20h30, L'Astrada accueille la compagnie Roland furieux pour une relecture musicale et parlée du roman "Les Furtifs" d'Alain Damasio paru en 2019. Adoubé par l'auteur lui-même, ce spectacle créé par Laetitia Pitz (mise en scène) et

Xavier Charles (direction musicale) est présenté en exclusivité pour le grand Sud-ouest dans la salle L'Astrada à Marciac.

Le spectacle est programmé en partenariat avec la maison d'édition Actes Sud et La Semaine des Possibles.

Soutenue par neuf musiciens de haut vol et trois vocalistes, cette adaptation remodèle les codes du spectacle musical et de la littérature, afin de proposer une immersion totale dans l'univers dystopique d'Alain Damasio, l'un des auteurs de science-fiction les plus primés et prolifiques de la

littérature française. Depuis la publication de son premier roman, "La Zone du Dehors" en 1999, il utilise son style littéraire pour aborder des dystopies politiques et des causes philosophiques. Amplement salué par la critique, dévoré par le public, Alain Damasio construit une œuvre rare, sans équivalent dans les littératures de l'imaginaire. "Les Furtifs" a été élu meilleur livre de l'année 2019 par Lire et a remporté le Grand Prix de l'Imaginaire 2020 de la catégorie "Roman francophone".

En reprenant l'histoire se déroulant dans un futur proche d'un père parti à la recherche de sa fille disparue, la compagnie Roland furieux donne une consistance nouvelle au roman et à ses furtifs, des créatures mystérieuses et invisibles.

Comédienne et metteuse en scène, Laetitia Pitz expérimente avec la cie Roland furieux qu'elle a créé des formes hybrides mêlant musique improvisée et littérature.

Après avoir travaillé sur des adaptations de Tchekhov ou de Beckett, "Les Furtifs" scelle sa collaboration, pour la mise en place de partitions pour voix parlées et ensemble instrumental, avec Xavier Charles.

Clarinettiste virtuose de la scène européenne, le sens de l'improvisation de ce dernier lui permet de collaborer avec des musiciens issus du monde entier. Xavier Charles s'invente un langage unique et épouse les musiques les plus aventureuses valsant entre l'art conceptuel, le punk rock de The Ex, la musique électroacoustique, le jazz

éthiopien et, désormais, le théâtre sonore avec la compagnie Roland furieux.

Samedi 29 octobre à 20h30 à l'Astrada ; Tarif plein 28 € - réduit à partir de 12 € ; réservation sur lastrada-marcillac.fr ; 09 64 47 32 29.



La Dépêche du midi

Voir les commentaires

C'est voté, l'État paye vos panneaux solaires avec batterie de stockage !

Electricité Gratuite | Sponsorisé

En savoir plus

7 Français sur 10 ne connaissent pas cette astuce pour avoir des panneaux subventionnés

Panneaux solaires subventionnés | Sponsorisé

La pompe à chaleur hybride : le duo gagnant

GRDF | Sponsorisé

Les plus lus

Lus

Commentés

- 1 **Carburants.** VIDEO. Pénurie d'essence : 1 million de vues pour cette vidéo où Elise Lucet s'accroche avec un automobiliste
- 2 **Football.** VIDEO. "Les médecins ne peuvent plus rien faire..." Un footballeur néerlandais s'effondre après un match en parlant de son père
- 3 **Justice.** Lidl attaqué en justice par une mère de famille pour avoir vendu de la vodka à son fils qui s'est ensuite tué en scooter
- 4 **Cancer.** Cancer : le nombre de malades s'envole chez les moins de 50 ans, les causes de cette inquiétante tendance sont connues